



RYANAIRS GÜNSTIGE FLUGPREISE LANDEN IN LINZ FLÜGE NACH LONDON AB 28. OKTOBER 2024

Ryanair, Europas Fluggesellschaft Nr. 1, hat heute (22. Mai) bekannt gegeben, dass sie den Flughafen Linz im Winter mit vier wöchentlichen Flügen (je zwei Hin- und Rückflüge) auf ihrer neuen Strecke nach London-Stansted ab dem 28. Oktober anfliegen wird. Ryanair füllt damit die Lücke, die Lufthansa und andere Hochpreisfluggesellschaften hinterlassen haben, die in den letzten Monaten ihre Verbindungen zum/vom Flughafen Linz eingestellt haben.

Linz wird neben Klagenfurt, Salzburg und Wien der vierte österreichische Flughafen von Ryanair sein und bietet den Einwohnern und Besuchern der oberösterreichischen Region, die bisher von der deutschen Lufthansa zu überhöhten Preisen angefliegen wurde, wettbewerbsfähige Flugpreise und eine bessere Anbindung an eine europäische Großstadt.

Darüber hinaus wird die neue Ryanair-Flugverbindung nach Linz den Incoming-Verkehr in die Region ankurbeln, neue Arbeitsplätze schaffen und damit das Wachstum und die Entwicklung der Region fördern.

Während die Kapazitäten in ganz Europa stagnieren, wird Ryanair weiterwachsen und bis 2034 jährlich 300 Millionen Passagiere befördern. Mit der Auslieferung von weiteren 400 Flugzeugen (darunter 300 Boeing MAX-10) ist Ryanair die einzige Fluggesellschaft, die in den nächsten Jahren ein bedeutendes Wachstum erzielen wird, wie es in Linz der Fall ist.

Um die Ankunft von Ryanair am Linzer Flughafen zu feiern, hat die Fluggesellschaft einen zeitlich begrenzten Sitzplatzverkauf mit Tarifen ab 29,99 € gestartet, die bis zum 29. Mai gebucht werden können und nur über die App/Website von Ryanair verfügbar sind.

Andreas Gruber von Ryanair sagte:

"Als Europas Fluggesellschaft Nr. 1 freuen wir uns, unsere neuen Flüge am Flughafen Linz in diesem Winter mit vier Flügen pro Woche ((je zwei Hin- und Rückflüge) auf unserer Strecke nach London-Stansted ab dem 28. Oktober anzukündigen. Damit bieten wir den Einwohnern/Besuchern Oberösterreichs, die bisher keine Alternative zu den überhöhten Flugpreisen der Lufthansa hatten, niedrige Preise und bessere Verbindungen.

Linz ist der zweite neue österreichische Flughafen, an dem Ryanair in den letzten zwei Jahren ihren Betrieb aufgenommen hat, was unser kontinuierliches Engagement und unsere Investitionen in Österreich unterstreicht. Unsere Präsenz in Linz, die unsere bestehende Operation in Klagenfurt, Salzburg und Wien ergänzt, wird nicht nur wettbewerbsfähige Preise bieten, sondern auch eine wichtige regionale Entwicklung durch eine bessere Anbindung an eine europäische Großstadt, den Incoming-Verkehr und die Schaffung von Arbeitsplätzen vor Ort unterstützen.

Wir freuen uns darauf, unsere Partnerschaft mit dem Flughafen Linz weiter auszubauen und unsere Kunden an Bord unserer Ryanair-Flüge nach/von Linz willkommen zu heißen, während wir weiter auf 300 Millionen Fluggäste pro Jahr bis 2034 wachsen werden."

Der Geschäftsführer des Flughafens Linz, Norbert Draskovits, sagte:

„Wir freuen uns sehr, dass Ryanair den Linz Airport wieder in ihr Flugprogramm aufgenommen hat.

Mit London-Stansted können wir dem oberösterreichischen Markt eine interessante Städtedestination anbieten und werden zudem an einen der größten europäischen Reisemärkte



angebunden. Wir hoffen, dass sich die Strecke bewährt und wir in weiterer Folge mit Ryanair über den Ausbau unserer Zusammenarbeit sprechen können.“

ENDE

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Franziska Berblinger
AVIAREPS Tourism GmbH
+49 (0)179 4160 257
ryanair.de@aviareps.com

Press Office
Ryanair
press@ryanair.com